



Consejo de Ministros

## Obras de emergencia en las estaciones de tratamiento de agua potable de El Montañés y Cuartillo (Cádiz)

- Afectan el abastecimiento de agua potable a la Zona Gaditana

**16 dic. 05.-** El Consejo de Ministros ha dado el visto bueno en su reunión de hoy a las obras de emergencia que el Ministerio de Medio Ambiente lleva a cabo para la ejecución de instalaciones de tratamiento con carbón activado en polvo en las estaciones de tratamiento de agua potable de El Montañés y Cuartillo, en la provincia de Cádiz.

Estas obras suponen una inversión de 150.000 euros.

La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, que tiene encomendada la gestión del abastecimiento de agua a la Zona Gaditana, detectó, en los análisis realizados en los primeros días del mes de julio, concentraciones de algunas sustancias ligeramente superiores a los valores paramétricos recogidos en el Real Decreto de 7 de febrero de 2003, por el que se establecen los criterios sanitarios de la calidad de agua de consumo humano.

Estos hechos fueron puestos en conocimiento de la Delegación Provincial de la Salud de la Junta de Andalucía. Posteriormente, se celebró una reunión entre el personal de dicha Delegación y representantes del Abastecimiento de Agua a la Zona Gaditana, en la que se manifestó la necesidad urgente de disponer de un tratamiento para poder resolver el problema.

La solución a la concentración de las sustancias detectadas es la que ha aplicado el Ministerio de Medio Ambiente.